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No dia quinze de Março de mil novecentos e setenta e 

sete, nesta cidade de Aveiro, edif{cio dos Paços do Concelho e S~ 

la das Reuniões da Câmara Municipal, reuniu a mesma Câmara sob a 

pr e s i d ê n o i a do Presidente Sr. Dr. José Gir~o Pereira, e coma pr~ 

sença dos Vereadores Srs. Engº Francisco Soares Pinheiro, Dr.José 

da Cruz Neto, Eng 2 Carlos Louranço Bóia, D. Zulmira Eneida de So~ 

sa e Silva Cristo Barreto Cerqueira, Orlando Moreira de Campos 

Cr uz e Dr. VItor Manuell Cepeda Mangerão. 

Declarada aberta a reunião pelo Sr. Presidente, foi 
... 

apr ova d a COm dispensa de leitura a acta da reunião anterior, que 

va i s e r a s s i na da . 

L~cenças de loteamento - Em face dos pareceres e in

f or ma ç õ e s favoráveis exarados no processo nº 563/76, foi deferi 

do o pe d i do de loteamento e concessão de alvará para um terreno 

situado em S. Jacinto, pertencente aos herdeiros de Joaquim Au

gus t o Pina. 

Estrada Aveiro-Vilar Formoso - A Câmara tomou conhe

oi me n t o do teor de um telegrama do Rotary Clube de Viseu a test~ 

munhar o maior interesse pela concretização da próxima estrada 

Aveiro-Viseu-Guarda-Vilar Formoso e a apoiar o necessário desen

volvimento do Porto de Aveiro. 

Propaganda - Foi lida uma c~rta da Intervoz, Publici 

dade, Lda., a comunicar que, à semelhança do ano anterior, ten

cionam levar a efeito na Rádio Renascença, entre as 20 e as2lho 

ras, uma série de apontamentos com a duração aproximada de 26 

dias, entre os dias 24 de Março a 24 me Abril, acompanhando a Fe~ 

r a de Março. 

A Câmara deliberou, por unanimidade, conceder a com

participação de 5 000800, através da correspondente verba da Zo

na de Turismo, a tItulo de propaganda do concelho. 

SubsIdios - A Câmara deliberou, por unanimidade, cOB 

cede r à Confraria do Senhor Jesus dos Passos, da freguesia da Gló 

r i a , o subsIdio de 1 500$00, através da respectiva verba da Zona 

de Turismo. 
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Juntas de Freguesia - SubsIdios - Foi deliberado, por 

unan i mida d e , proceder à distribuição dos subsIdios para obras e m~ 

l horamentos das Juntas de Freguesia, nos termos do n 2 2 2 do arti

go 7,4 2 do Código Administrativo, pela seguinte forma: Aradas e 

Cacia - 215 000$00; Eirol - 110 000; Eixo e Requeixo - 180 000$00; 

Esgue i r a - 194 000$00; Nariz - 140 000$00; Oliveirinha - 210 000$00; 

S. Bernardo - 150 000$00; e S. Jacinto - 80 000$00. 

Feira do Livro - Foi presente uma carta da Axolite,C2 

mérci o ~ Importação e Exportação, S.A.R.L., a comunicar que ten

ci onam l eva r a efeito, d e 16 a 25 d e Ab r i l do ano corrente, a Se

mana Nac ional d o Au t o r Portugês, para a qual necessitam de um re

cinto com uma d i me n s ã o aproximada d e 100 a 300m2 e solicitam um 
~ 

subsIdio, n o máx i mo d e 15 000$00. 

Da d o que a Câmara projecta a realização da Feira do 

Li vro, f o i d e l i be r ado , por unanimi dade, informar aquela sociedade 

de que n ã o há interesse na iniciativa proposta. 

Funcionalismo municipal - Licença por doença - Devid~ 

mente confirmad os pelo Delegado de Saúde deste concelho, forampr~ 
sentes e deferidos os requerimentos em que os guardas de sentinas 

Pedro Rodrigues de sá e João da Conceição Sarabanda, o servente 

Franc i s c o Pereira e o cantoneiro José Pinheiro de Sousa Macedo s2 

licitam licença por doença, em virtude de continuarem doentes e 

i mpossibilitados de exercer aquelas funções. 

Funcionalismo municipal - Licença par~ férias -- De 

acor do com as informações constantes do requerimento respectivo 

fo i deliberado, por unanimidade, conceder 29 dias de licença para 

féria s ao guarda de sentinas António Mesquita de Sousa. 

Funcionalismo municipal - Concursos - Foi novamente 

pr esent e v processo de concurso para desenhador de 2! classe, abe~ 

to por aviso publicado no Diário do Governo, 3! série, n 2 73, de 

26 de Março de 1976, de onde consta a acta dos trabalhos de pres

taç~ o d e provas e elaboração da proposta de classificação de l4v~ 

l ores ao oandidato João Filipe Sequeira Canelas e 12 valores ao 

conco r r e n t e António José Pereira Bartolomeu. 

Em face destes resultados, que foram homologados pela 

Câmar a , foi deliberado, por unanimidade, contratar para a vaga 

xi s t en t e o candidato João Filipe Sequeira Canelas. 
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Bairro da Cova do Ouro - O Sr. Presidente referiu-se 

ao prob1ema resu1tante da ocupação indevida dos 16 fogos que con~ 

tituern o Bairro da Cova do Ouro, propôs que se estudasse a so1u

ção a a d o ptar para o caso em questão, a qua1 poderia ser por meio 

de venda a os proprios moradores que nisso estivessem interessados, 

ou me d ian t e a fixação de uma renda que se considerasse justa. 

Ad mi t i u também que, se se optasse p e 1 a p r i me i r a s01u

çã o, c om o pro duto da venda da q u e 1 e s imóveis p od e r - s e - i a constru

i r um n ovo bairro com fins sociais. 

Depo i s d e uma troca d e o p i n i õ e s a c e r c a do prob1ema em 

caus a e e o f a ce d a suges t ã o a p r e sen t a d a pe 1 0 Verea d or Sr. Dr. vi

tor Ma ngerão f o i d e 1 i b e r ado , p o r unanimi d a de, submeter este assun ... 
t o à apreci a ç ã o d a As semb 1e ia Municipa1. 

Arruamentos env01ventes do edificio-torre - O Sr.Pre

sidente d eu a c o nhecer que, tend o ob t i d o a a n u ê n c i a d a Comissã o 

umi n i s tra t i va d a firma João Nunes d a Rocha e d a fami1ia Mi gu e i s , 

a t ra v é s A o s contact os havi d os c om o Sr; A1 b a no Migueis, no senti

a da u t i 1 i z a ç ã o d o s terrenos confinantes com a Rua de Homem Cri~ 

to , j~ tinham si d o iniciados os traba1hos de aproveitamento par

ci a1 d a q u e 1a zona como parque de estacionamento que, assim, permi 

t i r ó de s c on g e s t i o n a r o trânsito no centro cita dino e, possive1mea 

t e , s ervir p a r a a "Feira dos 28", se entretanto não se conseguir 

out r o 10ca1. 

A propósito deste assunto o Sr. Presidente disse que 

l amentava uma exposição feita à câmara, já depois de pub1icamente 

se ter n oticiado que esse terreno iria ser uti1izado, e em que se 

acus a o Sr. A1bano Migueis, acusação essa que considera injusta, 

uma vez que aque1e se mostrou extremamente aberto à uti1ização d o 

seu terreno e p r o f und a me n t e interessado em r es01ver o prob1erna, 

não s 6 p e rmi t i n d o a sua ocupação, como autorizando uma abertura 

nas proximidades d a Ponte. 

Disse também que estas pa1avras ficavam a titu10 de 

de s a gra v o e propôs que ficasse exara do em acta um voto de reco

nhecimento à Fami1ia Migueis e nomea damente ao Sr. A1bano Migueis, 

bem c omo à Comissão Administrativa da firma João Nunes da Rocha, 

pe 1a s faci1i da des concedidas à câmara. 

Esta proposta foi aprova da por unanimidade. 
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Feira de Ar t i go s de Desporto e Tempos Livres - O Sr. 

President e d e u a conhecer que em conversa com o proprietário da 

"Des p ort ol~ ndia", Sr. Ant 6nio J os& Gonçalves d e Me ne s e s Leitão, 

foi l a n ç a d a a ideia d e p r omo v e r e m Av e i r o uma feira nacional de 

artigos d e d esporto e tempos livres, a realizar imediatamente a s~ 

guir à Feira d e Març o e p r o p ô s que se constitulsse uma pe q u e n a C2 

ois s ão para apresentação de um relat6rio sobre as po s s i b i l idad e s 

de con c r e t i z a r esta feira, 'c omi s s ã o essa que seria composta pelo 

re feri d o propr i e t á r i o , p e lo s Vereadores Srs. Engº Carlos B6ia e 

Dr. J o s & Neto e p e l o che f e do s Serv iç o s d e Turismo, Diamantino 

Dia s . 

Es ta p r opo sta f oi a prova da po r unanimid a de • 
... 

A1ug ue rde c asas e apa r t a me n t o s pa r t i c u l a r e s - A C~ma

r a tomou conhec i men t o do teor de uma carta em que a firma "Voyages 

Antóni o Ritta " , de Paris, sol i c ita o envio de documentos descriti 

vos , i nventá r i o s e fotografias respeitantes a casas e apartamen

t o s que possa m ser alugados a turistas, nas condições de pagamen

t o , qu e p r opõem . 

Monumentos - O Vereador Sr. Orlando Cruz procedeu à 

l eitura de uma comunicação feita pelo chefe dos serviços de turi~ 

mo ace r ca d e deficiências notadas, na Capela do Senhor das Barro
~ : . .� ca s , na Igreja das Carmelitas, na Igreja da Misericórdia, no Mu

se u d e Av e i r o e nàs Igrejas de Santo António e S. Francisco. 

A C~mara deliberou, por unanimidade, oficiar às enti

da de s competentes, no sentido de remediarem as deficiências apon

tad a s naquela comunicação, na qual se apresentam algumas suges

t õe s . ~ 
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